

2000 MINEROS Y COMUNEROS APOYAN EL DESARROLLO RESPONSABLE DE ESTE SECTOR EN AZUAY



Aproximadamente 2000 comuneros y mineros de las zonas de influencia de los proyectos Río Blanco, Loma Larga y del sector de Ponce Enriquez apoyan el desarrollo de la Minería Responsable en la provincia del Azuay. Esto en el marco de la Asamblea Ciudadana "Mitos y Verdades de la Minería y del Agua" realizada este sábado 24 de septiembre del 2016, en Cuenca. Se integró la "Mesa de participación Ciudadana, Minería Responsable y Agua" que hará seguimiento a los proyectos mineros. Para ello se entregarán unas dos mil firmas como muestra de apoyo y legitimidad en la defensa del sector minero, el buen manejo del agua y el medio ambiente a la Gobernación de Azuay.

BREVES MINEROS



El Encuentro Minero Ecuador 2016 fue exitoso con la acogida de alrededor de 220 expertos del sector. El objetivo principal del encuentro fue promocionar y posicionar la próspera industria minera ecuatoriana y sus principales proyectos. Javier Córdova, ministro de Minería, invitó a todos a trabajar en conjunto, aprovechando las ventajas que ha generado el Estado.



El Ministerio de Minería firmó un convenio de cooperación interinstitucional con la Universidad del Azuay (UDA). El documento se suscribió con el rector de la Universidad del Azuay Carlos Cordero y la presencia de Cristóbal Lloret, gobernador de Azuay, y Walter García, ministro del Ambiente. Este convenio propicia la implementación de pasantías para la carrera de ingeniería de minas.



Funcionarios del Ministerio de Minería, Empresa Nacional Minera, Agencia de regulación y Control Minero y de Instituto de Investigaciones Geológico Minero Metalúrgico del Ecuador intercambiaron experiencias e información con Sonia Esturillo, directora de Fiscalización de la Comisión Chilena del Cobre (Cochilco), en un ciclo de talleres, en Quito, el 20, 22 y 23 de septiembre de 2016.



DESTACADOS EN @MineriaEc

Ministerio Minería

@MineriaEc y @azuay firman Convenio Interinstitucional para desarrollar proyectos académicos e investigativos de minería.



110 Retweets 42 Likes

12.991 Impresiones*

Ministerio Minería

¡No te dejes engañar! #RioBlanco no se encuentra dentro del Parque Nacional Cajas y tendrá mina subterránea. #MineriaResponsable



21 Retweets 21 Likes

7.203 impresiones*

Ministerio Minería

Inicia agenda del ministro @JavierCordovaEC en #Cuenca. Trabajamos por una #MineriaResponsable



14 Retweets 14 Likes

3.335 impresiones*

*Fuente: Twitter Analytics. Impresiones: Número de veces que los usuarios vieron el tweet.